



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Cartagena 9 enero 2008

NOTA DE PRENSA

El grupo Municipal Socialista exige a la Concejala Josefa Maroto que inste inmediatamente al Consejero de Educación a que se reanuden a la mayor brevedad posible las obras del Instituto de Pozo Estrecho y además dé explicaciones públicamente de por qué de la paralización de las mismas.

Pedimos a la Concejala de Educación del Partido Popular que dé explicaciones públicamente del por qué se han paralizado unas obras que el partido socialista ya había denunciado su retraso, cuya construcción ya estaba presupuestada en el año 2007 y que además en los presupuestos de la Comunidad Autónoma para 2008, es la terminación de esta obra, la única que se recoge, pues no contemplan la construcción de ningún Centro Educativo de Primaria ni de Secundaria.

Es decir, la inversión educativa de la Comunidad Autónoma en cuanto a construcción de nuevos Centros tanto de Educación Primaria como Secundaria para el 2008 se reduce a 0 euros.

En cambio si recoge una partida para terminar de construir el Instituto de Pozo Estrecho que es exactamente de 1.271.434 euros.

Por eso no alcanzamos a comprender cómo la única obra que hay presupuestada la paralizan sin dar ningún tipo de explicaciones.

Debemos recordar que el Instituto de Pozo Estrecho se encuentra desde hace años en una situación insostenible. El Instituto actual ocupó el perímetro del Colegio, por lo que la falta de espacio es un problema primordial. Hubo que habilitar espacios para aulas que estaban destinados a otras funciones como salas de reuniones, almacenes o departamentos, careciendo por tanto de ellos. Por otro lado, también carecen de pista deportiva cubierta, por lo que todos los días los alumnos se desplazan al pabellón municipal.

Se encuentran totalmente desbordados, con **cuatro aulas prefabricadas** que instalaron en su recinto.

Este es un ejemplo más de la verdadera ausencia de compromiso firme por parte del Partido Popular con la Educación. Está claro que no está entre sus prioridades de inversión como bien lo reflejan los presupuestos.

CARMEN MARTÍNEZ MTZ. CONCEJALA G. MUNICIPAL SOCIALISTA.